

Fraternité



TIC

Dans le cadre de la préparation opérationnelle ou durant les opérations intérieures sur le territoire national, les chefs de section et commandants d'unité n'avaient, jusqu'ici, pas d'accès direct à leurs données métiers (infos sur leurs subordonnés, infos RH, calendrier d'activité...)

Une véritable fracture numérique au regard des outils numériques disponibles dans le monde civil.

Cette dépendance au réseau sécurisé de leurs postes fixes présentait l'inconvénient majeur de limiter leur temps de disponibilité pour se consacrer à leurs hommes sur « le terrain ».

De plus, l'utilisation des moyens informatiques personnels (non sécurisés) parfois utilisés dans le cadre d'échanges de mails professionnels posait réellement problème en matière de sécurité des systèmes d'informations et de confidentialité des données.

Une solution a désormais été trouvée à travers un outil numérique approprié.

TIC (Terminal Intradef du Cadre) est une tablette tactile destinée aux chefs de section et commandants d'unité qui a été conçue au sein de l'État-Major de l'armée de Terre afin de répondre à ces difficultés rencontrées en déplacement.

Permettant ainsi la simplification des tâches d'organisation et de conduite dévolues aux chefs de section et aux commandants d'unité, les tablettes TIC facilitent ainsi le quotidien du militaire, lui permettant de se recentrer sur son cœur de métier.

Le projet TIC est donc une solution de mobilité qui permet une autonomie et un gain de temps considérable pour le personnel de l'armée de Terre.